

Sergio Hernández de Deza

(Madrid, 1976)

Consejero dominical del Consejo de Administración de Iberdrola Renovables Internacional., S.A.U.

En la actualidad es Director Global de Clientes y PPAs.

Ingeniero de Caminos Canales y Puertos (especialidad en Transportes) por la Universidad Politécnica de Madrid, Executive MBA por el IE Business School. También cursó el International Business Program en la Universidad de Berkeley (EE.UU.) y el Structured Finance & Private Equity Program del Instituto de Empresa.

Sergio se unió al Grupo Iberdrola en 2001, como Ingeniero Civil en Iberdrola Ingeniería y Construcción. En 2006 fue nombrado responsable de promoción del negocio eólico internacional. En 2010 añadió a sus responsabilidades la de desarrollo de Europa, México y Brasil, liderando el desarrollo de operaciones en 10 países; asimismo, actuó como director general en una sociedad con Neoenergia en Brasil.

En 2019 fue designado consejero delegado de Iberdrola Renovables Internacional, S.A. hasta 2022 en que fue designado para su puesto actual.

Comenzó su carrera profesional en la División de Gestión del Cambio en Accenture